

Creativ Club

Austria

CCA-Venus verzeichnet Rekordzuwachs bei Einreichungen â€“ BILD

ID: LCG24096 | 04.04.2024 | Kunde: Creativ Club Austria | Ressort:
Medien Ã–sterreich | Medieninformation

1.677 Arbeiten sind im Rennen um den wichtigsten Kreativpreis des Landes – ein Zuwachs von 30 Prozent gegenüber 2023. Die Preisverleihung findet am 23. Mai 2024 in den Wiener Werkshallen statt.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : © Creativ Club Austria/
Icarus & Studio 20four

Wien (LCG) – Der Creativ Club Austria verzeichnet mit 1.677 Einreichungen bei der CCA-Venus einen sensationellen Zuwachs von rund 30 Prozent im Vergleich zum Vorjahr (2023: 1.294 Einreichungen). Damit bleibt die Marke von tausend Einreichungen seit dem Jahr 2020 ungebrochen.

Creativ-Club-Austria-Geschäftsführer **Reinhard Schwarzinger** hebt hervor: „Dieses Jahr stechen insbesondere die Designkategorien sowie ‚Creative Strategy‘, ‚Creative Business Transformation‘, ‚Social Media‘, ‚Online Video‘, ‚Live Marketing‘ und ‚Outdoor‘ hervor, in denen wir ein beachtliches Plus bei den Einreichungen verzeichnen. Besonders erfreulich ist das wiederholt hohe Einreichniveau in ‚Student of the Year‘. Auch die neue Kategorie ‚Employer Branding‘ erreicht zufriedenstellende erste Einreichzahlen.“

Der Startschuss für rund 170 Juroren, die eingereichten Kreativarbeiten zu sichten und zu bewerten, fiel am 2. April 2024. Unter der Leitung der [zwölf Juryvorsitzenden](#) entscheiden sie darüber, welche Arbeiten den Einzug ins Finale schaffen. Über die Vergabe der Gold-, Silber- oder Bronze-Veneres wird in der finalen

Jurysitzung am 19. April 2024 entschieden. Anschließend wird die Shortlist bekanntgegeben.

„Diese Rekordbeteiligung ist ein höchst erfreuliches Feedback für die Arbeit, die der Creativ Club Austria leistet, um die herausragende, heimische Kreativleistung sichtbar zu machen. Danke an alle Einreichenden und ein besonderer Dank gilt nun unseren Jurorinnen und Juroren für ihr Engagement, die Besten der Besten zu küren und damit neue Benchmarks für die Kreativbranche zu setzen“, erklärt **Andreas Spielvogel** (DDB Wien), Präsident des Creativ Club Austria.

Melanie Pfaffstaller (Mel P. Filmproductions), Vizepräsidentin des Creativ Club Austria, unterstreicht die Qualitätsansprüche der Jury: „Wir suchen nach Arbeiten, die durch Kreativität und Originalität überzeugen und echte Veränderungen bewirken – Grenzen erweitern und Trends setzen.“

Die CCA-Venus-Awardshow findet am Donnerstag, den 23. Mai 2024, in den Wiener Werkshallen statt. Tickets sind ab Ende April verfügbar.

Über den Creativ Club Austria

Seit seiner Gründung im Jahr 1972 ist der Creativ Club Austria das Sprachrohr und die Plattform der heimischen Kreativbranche. Mit den CCA-Veneres veranstaltet er den wichtigsten Kreativ-Award des Landes, der Leistungen sichtbar macht und im Dialog mit der gesamten Branche Standards definiert. Zahlreiche CCA-Veneres-Sieger wurden mit ihren Arbeiten in der Vergangenheit bei weltweit relevanten Awards wie Cannes Lions International Festival of Creativity, Eurobest Festival of European Creativity, ADCE, Clio oder Golden Drum Festival ausgezeichnet und zeugen von der Leistungsfähigkeit der österreichischen Kreativszene. Der

Creativ Club Austria bietet seinen über 300 Mitgliedern durch Workshops, Seminare, Veranstaltungen und internationalen Austausch Mehrwert und Vernetzungsmöglichkeiten innerhalb der Branche. Als Vorstandspräsident fungiert **Andreas Spielvogel** (DDB Wien) und als Vizepräsidentin **Melanie Pfaffstaller** (Mel P Filmproductions). Die Geschäftsführung hat Reinhard Schwarzinger inne. Weitere Informationen auf [http:// www.creativclub.at](http://www.creativclub.at)

- Zum wichtigsten Kreativpreis des Landes werden 1.677 Arbeiten eingereicht, ein Plus von 30 Prozent gegenüber dem Vorjahr.
- Besonders viele Einreichungen gibt es in den Kategorien „Creative Strategy“, „Creative Business Transformation“, „Social Media“, „Online Video“, „Live Marketing“ und „Outdoor“. Die Nachwuchskategorie „Student of the Year“ erreicht ein hohes Niveau.
- Unter der Leitung von zwölf Juryvorsitzenden werden die Finalisten und die Gewinner der Gold-, Silber-oder Bronze-Veneres ermittelt.
- Die Preisverleihung wird in den Wiener Werkshallen ausgerichtet. Die Tickets sind ab Ende April verfügbar.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich auf [http:// www.leisure.at](http://www.leisure.at) (Schluss)

